
Уважаемые участники 
выставки!

Рады сообщить вам о специальном предложении по раннему бронированию стендов 
на выставке DairyTech 2023.
Экспонентам, подавшим заявку на участие в выставке DairyTech 2023 не позднее 27 января 2023 года 
(последний день работы выставки), предоставляется специальная цена.
Для получения льготной цены и приоритета в распределении мест вам необходимо в дни работы 
выставки (с 25 по 27 января 2023 года) передать подписанную с вашей стороны заявку менеджеру, 
который подойдет к вам на стенд. Или передать её в офис продаж (Павильон 1, Зал 4, стенд A4121).

Благодарим вас за сотрудничество, желаем плодотворной работы и развития вашего бизнеса!

С уважением,
дирекция выставки DairyTech 
md@ite.group
dairytech-expo.ru

Dear exhibitors!
We are glad to inform you that exhibitors applying for DairyTech 2023  until January 27, 2023 
(the last day of the exhibition) will be granted a special price offer.
To get a discounted price and priority in stand allocation, you need to hand over a signed application 
form to our manager visiting your stand or pass it to DairyTech sales office (Pavilion 1, Hall 4, stand A4121) 
during the exhibition days (January 25 - 27, 2023) 

Thank you for your cooperation, we wish you fruitful participation and development of your business!

Respectfully,
DairyTech Exhibition Team
md@ite.group
dairytech-expo.ru


